

Ivan Cepeda qualifie d'impeccable l'exercice de Cuba pendant les négociations de paix en Colombie



La Havane, 17 juillet, (RHC)- Ivan Cepeda, politique colombien, a qualifié d'impeccable l'exercice de Cuba en tant que pays garant des négociations de paix en Colombie.

Ivan Cepeda qui a été facilitateur des dialogues entre les FARC-AP et le gouvernement colombien, a signalé que la diplomatie cubaine a eu une conduite sans défaut à l'heure de résoudre les problèmes propres des pourparlers et notamment de rapprocher les deux parties aux moments les plus difficiles du débat.

«A chacune des circonstances, le rôle de Cuba a été fondamental, décisif, indispensable, parce qu'elle a créé l'ambiance nécessaire pour les dialogues » a déclaré Ivan Cepeda au journal Granma.

Ex-sénateur du Pôle Démocratique Alternatif, Ivan Cepeda a regretté que le gouvernement du président Ivan Duque ait méconnu le protocole de rupture des pourparlers et adopté une position ouvertement hostile à la paix en Colombie.

«Cela fait partie d'une conception des relations internationales développée par ce

gouvernement...absolument assujettie aux intérêts d'un secteur radical et extrémiste de la politique de la Maison Blanche et qui obéit à la dynamique électorale et à la dette contractée par Donald Trump envers un secteur politique républicain en Floride » a-t-il signalé.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/228816-ivan-cepeda-qualifie-dimpeccable-lexercice-de-cuba-pendant-les-negociations-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba